

CF assist in drug arrest off Newfoundland

By Holly Bridges

A CP-140 Aurora aircraft assisted the RCMP and other federal agencies in the June 23 capture and arrest of four men aboard a Canadian fishing vessel in connection with an ongoing investigation into the importation of hashish into the country.

The four men, three from Newfoundland and Labrador and one foreign national, face charges of

conspiracy to import a controlled substance, possession of a controlled substance for the purpose of trafficking, and importation of a controlled substance in relation to this investigation.

CF personnel and equipment from HMCS St. John's (Maritime Forces Atlantic in Halifax), Aurora aircraft from 14 Wing Greenwood, the Canadian Coast Guard and Canadian Border Services Agency supported the operation.



DND/MDN

A CP-140 Aurora circles over the scene of the seizure of a fishing vessel off the coast of Newfoundland carrying four men accused of illegal drug smuggling.

Au large de Terre-Neuve, un CP-140 Aurora décrit des cercles au-dessus du lieu où se déroule l'arraisonnement d'un navire de pêche transportant quatre hommes accusés de trafic de drogues illicites.

Les FC participent à l'arrestation de trafiquants de drogues au large de Terre-Neuve

par Holly Bridges

Le 23 juin dernier, un avion CP-140 Aurora a prêté main-forte à la GRC et à d'autres organismes fédéraux lors de la capture et de l'arrestation de quatre hommes à bord d'un navire de pêche canadien dans le cadre d'une enquête en cours sur l'importation de haschisch au Canada.

Les quatre hommes, dont trois sont originaires de Terre-Neuve-et-Labrador et le quatrième est un ressortissant étranger, font face à des accusations de

complot en vue de l'importation de substances contrôlées, de possession d'une substance contrôlée dans le but d'en faire le trafic et d'importation d'une substance contrôlée dans le cadre de cette enquête.

Du personnel des FC et de l'équipement provenant du NCSM St. John's (Forces maritimes de l'Atlantique à Halifax), un aéronef Aurora de la 14^e Escadre Greenwood, la Garde côtière canadienne et l'Agence des services frontaliers du Canada ont appuyé l'opération.



Ship's company members from HMCS St. John's, along with members of the RCMP/Royal Newfoundland Constabulary Joint Forces Drug Section out of Corner Brook, Nfld., sail the fishing vessel Donegal into St. John's harbour following the vessel's seizure and arrest of its crew on June 23.

Le 23 juin dernier, des membres de l'équipage du NCSM St. John's, accompagnés de membres de la Section de lutte antidrogue conjuguée de la GRC et de la Royal Newfoundland Constabulary, basée à Corner Brook (T.-N.), manœuvrent le navire de pêche Donegal jusqu'au havre de St. John's après son arraisonnement et l'arrestation de son équipage.

MP saves man from burning building

By Capt Yvonne Pritchett

"I woke to yelling and pounding noise and then realized that the smoke detector was going. When I opened the door I couldn't see anything for the smoke. The voice from downstairs told me to follow the noise and he started banging. That helped to guide me. He met me at the bottom of the stairs and helped me out, then made sure I was okay. I was really lucky, moments later the entire house was engulfed."

— Jeremy Lee

Twenty-one-year-old Jeremy Lee was sound asleep at his home in St. John's, Nfld., when Commissionaire Randolph Verge noticed the fire at the four-apartment housing complex.

Military Police Officer Master Corporal Mike Stanford arrived less than a minute later and immediately began to check the home for occupants.

MCpl Stanford entered the home three times in an attempt to rescue Mr. Lee from the burning building. Smoke had filled the home, making breathing difficult and obscuring vision, but he refused to give up, he used a curtain from one of the windows to cover his mouth and nose.

Jens Hosel, an employee at St. John's Military Family Resource Centre (MFRC) witnessed the fire. "I saw thick, black smoke billowing out of the front entrance... I then saw MCpl Stanford emerge from the burning building. He was obviously affected by the smoke, as he was bent over and coughing

profusely. He then took a deep breath and re-entered the building."

Kerry Spurrell, an employee with St. John's MFRC was helping at the scene to ensure the occupants of the other units were empty. "I have no doubt that Mike Stanford's bravery, quick thinking and selfless actions saved Jeremy's life," said Ms. Spurrell.

When asked about the incident MCpl Stanford says he felt he only did what was reasonable.

"The hero thing, I don't know about that... like my new friend Mr Lee, I too was once involved in a house fire. I was asleep in a bedroom also located on the second floor. The person who came and got me received burns to 80 percent of their body and had to endure hospitalization for just over a year. That person was a real hero. That person was my Dad."

Capt Pritchett is the Atlantic Air Reserve PAO.

Sauvé par un policier militaire

par le Capt Yvonne Pritchett

« Je me suis réveillé en entendant des cris et du tapage et j'ai constaté que le détecteur de fumée était déclenché. Lorsque j'ai ouvert la porte, la fumée m'aveuglait. Une voix en bas m'a crié de m'orienter dans la direction du bruit et la personne s'est mise à frapper sur quelque chose. J'ai pu me guider ainsi. La personne m'attendait au bas de l'escalier et m'a aidé à sortir. Elle m'a demandé ensuite si j'allais bien. J'ai été très chanceux, car quelques instants plus tard, l'immeuble s'était transformé en un véritable brasier. »

— Jeremy Lee

Jeremy Lee, âgé de 21 ans, dormait profondément à son domicile de St. John's (T.-N.), lorsque le commissionaire Randolph Verge a remarqué qu'un feu s'était déclaré dans l'immeuble d'habitation de quatre logements.

Le Caporal-chef Mike Stanford, policier militaire, est arrivé sur les lieux moins d'une minute plus tard pour vérifier si des gens se trouvaient encore dans les logements.

Le Cplc Stanford est entré dans le logement trois fois pour tenter de secourir M. Lee qui se trouvait dans l'immeuble en flammes. La fumée s'était propagée partout à l'intérieur, rendant la respiration difficile et la visibilité nulle. Le Cplc Stanford, refusant d'abandonner, a décroché un rideau suspendu à l'une des fenêtres pour s'en couvrir le nez et la bouche.

Jens Hosel, un employé du Centre de ressources pour les familles des militaires (CRFM) de St. John's a été témoin de l'incendie. « J'ai vu de la fumée noire et épaisse s'échapper de l'entrée avant... J'ai ensuite vu le Cplc Stanford sortir de l'immeuble en flammes. Il avait de toute évidence été incommodé par la fumée,

car il était replié sur lui-même et toussait à s'en faire éclater les poumons. Il a repris une profonde inspiration et est retourné dans l'immeuble. »

Kerry Spurrell, une employée du CRFM St. John's, apportait son aide sur place pour s'assurer que les occupants des autres logements étaient tous sortis. « Je n'ai aucun doute que la bravoure de Mike Stanford, sa vivacité d'esprit et son altruisme ont permis de sauver la vie de Jeremy », a affirmé M^{me} Spurrell.

Lorsqu'on lui a demandé de commenter l'incident, le Cplc Stanford a modestement répondu qu'il avait fait ce qui lui semblait raisonnable de faire.

« L'héroïsme, je ne connais pas... Tout comme mon nouvel ami, M. Lee, moi aussi j'ai déjà vécu un incendie à la maison. Je dormais dans ma chambre à l'étage. La personne qui m'a secouru a subi des brûlures sur 80 % de son corps et a été hospitalisée pendant un peu plus d'un an. Cette personne-là était vraiment un héros. C'était mon père. »

Le Capt Pritchett est OAP pour la Réserve aérienne, Secteur de l'Atlantique.